



ES ESPECIALISTA EN PRUEBAS DE FONDO.

Atleta se proyecta hacia nuevos desafíos tras su triunfo en Santiago

● José Sandoval tuvo un buen primer semestre. Entusiasmado por sus logros en la parte inicial de 2025, el atleta paralímpico de Collipulli se proyecta hacia nuevos desafíos.

“Estoy entrenando bien. Lo que quiero es aprovechar al máximo los espacios disponibles para prepararme adecuadamente para mis próximas carreras”, dice José Sandoval, quien se impuso en la serie de capacidades diferentes del Maratón de Santiago.

En la prueba ejerció un dominio claro y la ganó sin inconvenientes. “Estoy contento por lo que hice en Santiago. Ahora lo que quiero es llegar de la mejor manera al Medio Maratón de Puerto Montt, que se disputará en septiembre”, agrega el funcionario de Gendarmería de Chile.